



◀網掛けをした稲穂

8月16日、吉岡地区で撮影しました。まだまだ暑い日が続いていますが、田んぼでは稲の穂も出揃い、スズメよけの網も掛けられました。“黄金の波”が揺れて、豊作だと良いですね。

【段木 武】



署名記事は広報まちかど特派員から



▲あやせいいとこ再発見講座

7月25日、市内の老人ホームで、市広報まちかど特派員で「ふるさとの宝カルタ博士」を務める高橋元さんによる講座があり、20人が参加しました。同カルタを軸に映像を交え、市の魅力の再発見につながる講話でした。参加者からは「綾瀬に住んでいることがうれしくなりました」などの感想が寄せられました。【渡貫 トム子】



▲ミニあやせが開催されました

8月11日・12日、市オーエンス文化会館と中央公民館でこどものまち「ミニあやせ」がパワー全開の活気で行われていました。子どもたちはお仕事センターで店や公共施設などから仕事を選び、実行委員の子どもたちが決めたルールの下で行動していました。会場には、子どもたちのはきはきとした呼び掛けが響き渡っていました。【平野 道子】



▲古代巡りでタイムスリップ

8月4日、歴史展の一環として、目久尻川流域文化財クイズラリーが開かれ、バスに乗って遺跡・寺社など5か所で下車、4か所を車窓から見学し巡りました。説明は、公益財団法人かながわ考古学財団の方たちによるとても分かりやすいもので、参加者に好評のようでした。【馬場 正勝】



▲流しそうめん

8月26日、蓼川神社境内で、蓼川スマイル子ども会を中心に、蓼川自治会や蓼川地区社会福祉協議会、蓼川青少年健全育成協議会の方々などが集まり、流しそうめんを行っていました。子どもたちも楽しんでいるようで、有意義なひとときが暑さを飛ばし、またひとつ地域の親睦が深まった様子でした。【大滝 隆司】



▲手話ダンスを楽しもう～ヒップホップ+手話でみんなとつながろう～

8月2日、綾南地区センターで「手話ダンスを楽しもう～ヒップホップ+手話でみんなとつながろう～」が開催され、小学生17人が参加しました。ダンスインストラクターの榎本麻矢さんと早藤真紀さんから説明後、子どもたちは「やってみよう」の曲に合わせて、歌詞を手話で表現しながらリズムカルに踊っていました。【福島 順一】



▲山岳写真展

8月11日・12日、深谷大上ふれあいの家で、大上地区在住で登山サークル「山綾会」所属の大原幸夫さんによる登山と高山植物の記録写真展が行われました。多くの地域の方が来場し、鑑賞していました。大原さんの説明などを聞きながら、歓談する姿も見られ、楽しいひとときを過ごし、地域の絆が深まったのではないのでしょうか。【大滝 隆司】

子育てサロンなどを開催

公民館のイベント情報

次のとおり、中央公民館などでイベントを開催します。

●囲は原則、講座名・氏名・電話番号を中央公民館へ ☎77・8181、☎79・0141か ☐kouza@ayase-manavinet ☎77・8181。

●子育てサロン「あすなろひろば」～手づくり音楽会 ☎77・8181。

●子育てサロン「あひるくらぶ」～ミニ運動会 ☎77・8181。

●子育てサロン「ひよこサロン」～ハロウィン ☎77・8181。

●だがしや楽校「綾瀬」 ☎77・8181。

●学びスクール「暮らしに活かすペン習字」～書は心の鏡 ☎77・8181。

●のびのびスクールPart2「家族みんなの元気ごはん」～簡単・おいしい薬膳料理 ☎77・8181。

●表の各水曜日10時～12時、中央公民館(全2回)。

●11月28日はエプロン、布巾持参。定員20人(申込順)。

Table with 2 columns: Date (月日) and Content (内容). Rows include 11/14 (Meal prep) and 11/28 (Cooking practice).

●11月16日・30日の各金曜日10時～12時、南部ふれあい会館(全2回)。

